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戦後の森林開発などにより、生息数が激減した猛禽類
の調査を行っています。平成９年度からは定期的な定点
調査を行い、ダム建設にともなう猛禽類への影響につい
て調査しています。

猛禽類調査

イヌワシ→



猛禽類調査の中間報告

平成１２年度には、紀伊半島で１９８０年代を最後に、
生息に関する報告のなかったイヌワシの生息確認報告
をしました。


